

Aktionstag Saubere Hände 2024

Mit dem Motto „Der Zugang bist du“

bei den Kliniken der Stadt Köln-Standort Merheim

Das Motto des diesjährigen ASH Tags „Der Zugang bist Du“ war ideal, um den korrekten Umgang mit peripheren Venenverweilkanülen genauer unter die Lupe zu nehmen.

Deshalb haben wir den Tag in ein Projekt eingebettet.

Zum Start am Anfang des Jahres erfolgte eine fünftägige Beobachtungsphase. Ziel war es alle auf Station befindlichen peripheren Venenverweilkanülen und zentralvenöse Katheter strukturiert zu bewerten.

Insgesamt nahmen 12 Stationen teil.

Mit viel Engagement und Unterstützung der Hygienementoren (hygienebeauftragte in der Pflege), Praxisanleitende in der Pflege und Pflegekräfte der Stationen wurden die Zugänge anhand einer Checkliste geprüft. Erfasst wurden Zustand der Einstichstelle und des Verbandes, sowie die Dokumentation im Patientendatenmanagement System. Es zeigte sich ein gutes Ergebnis!

Beim ASH Tag am 10.09.2024 besuchten die Hygienefachkräfte, Praxisanleitende und Krankenhaushygieniker in kleinen Gruppen die Ambulanzen, bettenführenden Stationen und Intensivstationen um die Ergebnisse vorzustellen.



Ein eigens für diesen Anlass entworfenes Kartenspiel zum Verbandwechsel konnte ausprobiert werden. Das Ziel die Aufmerksamkeit auf das Thema zu lenken, Patientensicherheit zu gewährleisten, Verantwortungsbewusstsein zu wecken und einen innovativen Austausch herzustellen ist aufgegangen.



Zum Abschluss gab es
für alle Bereiche eine
Tüte Süßes...

Das Team der Hygiene bedankt sich bei den vielen Helfenden die den ASH Tag zu einem besonders gelungenen Event gemacht haben.

Natürlich streben wir für 2025 das Zertifikat in Gold an und freuen uns auf den nächsten ASH Tag!

